



JUBILÄUM

rochini feiert 10-Jahre-Jubiläum

Mit der Gründung von rochini im Jahre 2009 haben sich Hannes Tiefenthaler und seine Frau Sybille der Tischkultur im Premiumsegment verschrieben. Stets am Puls der Zeit, bieten sie elegante Tischkultur. Als Nischen Highend-Unternehmen bedient rochini weltweit die Crème de la Crème der Spitzengastronomie und -Hotellerie. Regelmäßig besuchen Haubenköche, Hotels und Restaurants aus Hawaii, Monte Carlo, London, Qatar und Beverly Hills das Unternehmen der Familie Tiefenthaler in Rankweil.